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QUE TA VOLONTÉ 

 
SOIT LA MIENNE, SEIGNEUR 

  
AMBIANCE  
Aujourd’hui nous écoutons ta Parole qui nous pousse et nous met 
en chemin. Te suivre Seigneur, c’est faire chaque jour l’option du 
Royaume. La Parole d’aujourd’hui nous fait bouger l’intérieur et 
l’extérieur en générant de nouvelles questions. Questions que pas 
toujours, nous arrivons à comprendre, mais la foi en Toi nous invite 
à la confiance pleine, confier que tout a un sens. C’est l’invitation à 
regarder plus loin des mots, des images et aller au fond de la 
question, de transmettre les choses de Dieu dans la vie et méditer à 
partir du vécu et la rencontre avec les autres. 
Avoir la foi en Toi me conduit à me positionner dans la vie, à côté 
de l’autre, homme ou femme, ancien ou adolescent, enfant dans la 
réalité d’aujourd’hui, avec ses formes, modelés, apparences, styles, 
langages et rêves. 
 
CHANT. FUEGO - JOSÉ IBÁÑEZ  

https://www.youtube.com/watch?v=dTgM7Tzfo1I  

https://www.youtube.com/watch?v=dTgM7Tzfo1I


ÉVANGILE – Lucas 12, 49-53 
 « Je suis venu apporter un feu sur la terre, et comme je voudrais 
qu’il soit déjà allumé ! Je dois recevoir un baptême, et quelle 
angoisse est la mienne jusqu’à ce qu’il soit accompli ! Pensez-vous 
que je sois venu mettre la paix sur la terre ? Non, je vous le dis, mais 
bien plutôt la division. Car désormais cinq personnes de la même 
famille seront divisées : trois contre deux et deux contre trois ; ils se 
diviseront : le père contre le fils et le fils contre le père, la mère 
contre la fille et la fille contre la mère, la belle-mère contre la belle-
fille et la belle-fille contre la belle-mère. » 

Approfondissons l’Évangile :  
 
Pour décrire sa mission, Jésus la compare à un feu « Je suis venu 
apporter un feu sur la terre, et comme je voudrais qu'il soit déjà 
allumé ! » Et très vite, on a pu mesurer les conséquences de 
l'annonce de la Bonne Nouvelle, aussi bien dans le monde juif que 
parmi les païens. Depuis le feu de la Pentecôte, cette annonce est 
comme une flamme qui se répand à toute vitesse dans les herbes 
sèches ou dans la forêt : dans le peuple juif, elle paraît destructrice 
de tout l'édifice religieux, dans le monde païen, elle est considérée 
comme une contagion déraisonnable : saint Paul l'écrit aux 
Corinthiens : « Nous prêchons un Messie crucifié, scandale pour les 
Juifs, folie pour les païens. » (1 Co 1, 23). 
L'incendie est tel qu'il laisse des traces indélébiles : ceux qui se 
laissent embraser par l'annonce de l'Evangile et ceux qui la refusent 
deviennent irrémédiablement antagonistes, même s'ils sont unis par 
les liens de la famille. 
Quand Jésus annonce ces déchirures, ce n'est pas chez lui 
l'expression d'un pressentiment : il parle d'expérience. Rappelons-
nous l'épisode de sa visite à Nazareth. Luc raconte : « Jésus, avec la 
puissance de l'Esprit (l'Esprit de feu) revint en Galilée » (Lc 4, 14), et 
l'on sait que l'une de ses premières visites fut pour le village de sa 
jeunesse. Après un moment d'enthousiasme, ses amis d'enfance et 
ses proches se retournent contre lui, parce qu'il vient de leur dire 
que sa mission dépasse largement les frontières d'Israël. Le feu 
allumé par Jésus conduit à des choix radicaux. 
« Pensez-vous que je sois venu mettre la paix dans le monde ? Non, 
je vous le dis, mais plutôt la division. » ... Aurions-nous oublié que la 
paix ne se réalise pas par un coup de baguette magique ? Elle 

http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=93&Expression=Pentec%C3%B4te
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=73&Expression=Messie
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=47&Expression=Evangile


réclame une radicale conversion du cœur de l'homme ; c'est à cette 
conversion que beaucoup s'opposeront de toutes leurs forces. 
Envoyé au monde perdu pour lui dire l'amour et le salut de Dieu, 
Jésus a rencontré la souffrance et la mort, comme il l'avait annoncé 
lui-même. 
Mais sa Résurrection doit nous donner tous les courages : l'Esprit 
est désormais répandu sur nous et c'est à nous de propager ce feu. 
 
Des pistes pour la prière 
Que dit le texte? (lecture) 
Que me dit Dieu avec ce texte? (méditation) 
Comment je dialogue avec Dieu avec ce que le texte me dit? (prière) 
Comment je sens la présence de Dieu dans ma vie? (contemplation) 
Comment je mets en pratique le message de la parole de Dieu dans 
ma vie réelle? (action) 
 
 

MUSIQUE AMBIANCE. LUDOVICO EINAUDI – THE 

MOUNTAIN 
https://www.youtube.com/watch?v=wTeRQ16O798&list=RDMM&index=9  
 

____________________________________TU INSPIRES MA VIE 
                                                                  TE SUIVRE C’EST OPTER 

 
LA FOI NOUS POSSITIONNE 
 

La foi est fondement  
de ce que nous attendons, 
garantie de ce que nous ne voyons pas. 
Profonde et difficile 
d’entendre. 
Pas toujours si nous la menons  
à notre vie. 
Si nous croyons en quelqu’un, 
Si nous confions dans ses qualités, 
nous nous appuyons dans sa capacité, 
nous sommes capables 
de grandes choses. 
La foi nous positionne, 
nous fait tolérantes, 
avec les différences, 
avec la diversité. 

http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=105&Expression=R%C3%A9surrection
https://www.youtube.com/watch?v=wTeRQ16O798&list=RDMM&index=9


La foi nous positionne, 
à côté de la justice, 
la dignité, le respect, 
elle nous fait les réclamer. 
Nous rends disponibles 
à ce qui viendra, 
l'affront, le mépris, 
aujourd'hui le rejet, 
être ignoré, 
exposer sa vie. 
La foi nous positionne, 
à coté de celui qui n’a pas d’emploie, 
de l’immigrant, 
de la femme,  
dans certaines ambiances, 
de la personne âgé réinstallée, 
des enfants maltraités 
et abusés, 
des persones vulnerables, 
réduites au silence, discrédités, 
de jeunes gens qui sont différents, 
les transgenres, les gays... 
La foi nous positionne, 
du côté de la vie, 
du côté de la vérité, 
du côté des chercheurs, 
du côté des rêveurs, 
du côté de ceux qui se soucient, 
du côté de ceux qui font 
la vie plus douce pour tous. 
Le prix est élevé,  
la réalisation l'est encore plus. 
La foi en toi, Seigneur 
nous donne la vie 

 
CHANT. SIN MIEDO – CRISTÓBAL FONES, SJ 

https://www.youtube.com/watch?v=50x2H3rBM8s  
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